

Nota de prensa

Fronius Welding

Aniversario

80 años de innovación, 80 años de tecnología, 80 años de Fronius

(Wels, Austria, 08/07/2025) Fronius cumple 80 años. Fundada en 1945 como un pequeño taller especializado en la reparación de radios y equipos eléctricos, esta empresa familiar austriaca es actualmente un referente global de la industria, cuya trayectoria siempre se ha caracterizado por su espíritu de equipo y perseverancia.

Todo comenzó el 20 de junio de 1945, cuando Günter Fronius anunció oficialmente que ofrecería servicios de mantenimiento para radios y equipos eléctricos en los bajos de una pensión. Poco tiempo después, el Ingeniero Eléctrico tuvo una idea revolucionaria: fabricó un dispositivo con el que se podían recargar baterías de coches y prolongar su vida útil. El primer producto de Fronius tuvo una gran acogida, y le siguieron innovadores cargadores para aplicaciones industriales, como baterías para carretillas elevadoras. Pero su historia de éxito no había hecho más que empezar.

"Si tenemos en cuenta las circunstancias de la época, nuestros inicios se caracterizaron por el espíritu innovador, la audacia y la colaboración. La escasez de recursos despertó el ingenio de mi abuelo y le permitió sacar el máximo partido a lo que tenía a su alcance, creando productos reparables y asequibles para gran parte de la población", afirma Elisabeth Engelbrechtsmüller-Strauss, CEO de Fronius y nieta del fundador de la empresa.

Éxito gracias a la perseverancia

Cinco años después de comenzar el negocio, Günter amplió su cartera de productos con transformadores de soldadura, que sentaron los cimientos para convertir a Fronius en una mediana empresa industrial. En 1980, se dio paso a la siguiente generación con Brigitte Strauss y Klaus Fronius, que tomaron el timón. Los dos iniciaron una tendencia de crecimiento e internacionalización que trajo soluciones de soldadura innovadoras y condujo a la creación de numerosas filiales en todo el mundo, que hoy son 37. Desde 1992, Fronius también se ha centrado en la energía solar, que en ese momento se consideraba una fuente alternativa, pero que ahora es indispensable en el sector energético.

"Nos apasionan las energías renovables y estamos trabajando constantemente en soluciones para la integración de sectores de electricidad, calefacción, climatización y movilidad de acuerdo con nuestra visión de 24 horas de sol", explica Engelbrechtsmüller-Strauss, quien asumió el liderazgo de la empresa de manos de su madre y su tío en 2012.

Éxito gracias al progreso

Con sus productos y soluciones, esta empresa tecnológica ha contribuido al progreso económico en todo el mundo y, por lo tanto, ha impulsado significativamente el crecimiento de otras compañías, por ejemplo, en la industria del automóvil. En este contexto, cabe destacar el 20 aniversario de Cold Metal Transfer (CMT). Este innovador proceso de soldadura le permitió a Fronius iniciar un cambio de paradigma en la tecnología de soldadura. Gracias a CMT, por primera vez fue posible unir térmicamente chapas de acero galvanizado y aluminio o unir chapas de aluminio muy finas a partir de un espesor de 0,3 milímetros.

En la actualidad, Fronius opera en dos áreas estratégicas de negocio. Fronius Welding continúa revolucionando la tecnología de soldadura, mientras que Solar & Energy avanza cada vez más hacia su objetivo de aprovechar al máximo la energía solar y optimizar los sistemas de carga de baterías para la intralogística, basándose en la idea del fundador de la empresa y en el primer producto Fronius. Aunque estas dos áreas de negocio pueden parecer muy diferentes a primera vista, la misión que se ha estado definiendo desde hace 80 años y que persiguen alrededor de 6700 profesionales en todo el mundo sigue siendo clara: investigar y controlar la electricidad como el combustible del futuro. *"Un futuro que merezca la pena vivir, tanto para nosotros como para las generaciones futuras"*, afirma Engelbrechtsmüller-Strauss.

Éxito gracias a la visión de futuro

Mirar hacia atrás también es una buena manera de mirar hacia adelante. Por lo tanto, Fronius continuará investigando diferentes formas de conversión de la corriente eléctrica y desarrollará, producirá e impulsará soluciones en este campo. Aunque la empresa sigue abriendo nuevos caminos, según la CEO, hay algunos aspectos que no cambiarán: *"Nadie sabe realmente que deparará el futuro. Sin embargo, seguiremos siendo financieramente independientes y continuaremos impulsando Austria como enclave empresarial, impulsando así la creación de valor de nuestro producto en Europa. Nuestra motivación por la investigación formará parte de todo lo que hacemos, siempre con un enfoque en la calidad y la facilidad de uso"*.

Palabras: 714

Caracteres (con espacios en blanco): 4.583

Esta nota de prensa y las imágenes están disponibles para su descarga en el siguiente enlace:

<https://www.fronius.com/es-es/spain/tecnologia-de-soldadura/centro-de-informacion/prensa/80-jahre-fronius-180625>

Material gráfico: Fronius International GmbH, reproducción sin coste alguno

Sinopsis del material gráfico



Günter Fronius fundó la empresa en el año 1945.



La venta de cargadores de baterías y equipos de soldadura fue el motor principal del crecimiento de la empresa familiar austriaca Fronius.



Actualmente, Elisabeth Engelbrechtsmüller-Strauß, nieta del fundador de la empresa, está al frente de Fronius.



En 80 años, Fronius ha pasado de ser una empresa unipersonal a un grupo industrial global con alrededor de 6700 empleados.



Espíritu innovador, 20 años de Cold Metal Transfer (CMT): Desde su introducción en 2005, CMT ha transformado el mundo de la soldadura y ha establecido nuevos estándares en precisión, estabilidad y variedad de aplicaciones.

Somos Fronius

Alrededor de 6700 empleados en todo el mundo a finales de 2024, un porcentaje de exportación actual del 90 % y 1752 patentes activas: así somos nosotros, así es Fronius. Fundada en 1945, esta empresa regional unipersonal se ha convertido en una empresa industrial activa en todo el mundo con 37 filiales internacionales y una red de distribuidores en más de 60 países, pero en el fondo sigue siendo un negocio familiar austriaco, que opera en el ámbito de la industria eléctrica y electrónica. Fronius Welding continúa revolucionando la tecnología de soldadura, mientras que Fronius Solar & Energy se centra en aprovechar al máximo la energía solar y optimizar los sistemas de carga de baterías para la intralogística. Desde hace 80 años perseguimos un objetivo claro: Investigar la electricidad como combustible y utilizarla de forma eficiente para el futuro. Desarrollamos productos y soluciones para garantizar un futuro que merezca la pena vivir, y ofrecemos a nuestros clientes un paquete completo, desde la planificación y el asesoramiento previos hasta la monitorización continua y un servicio adaptado a tus necesidades. Somos innovadores. Somos curiosos. Somos Fronius.

Fronius Welding

La más alta calidad de arco, un profundo conocimiento del cliente, sed de progreso técnico: Somos líderes en innovación en soldadura por arco y en soldadura robotizada. Demostramos nuestra experiencia con sistemas completos manuales y automatizados, así como con soluciones de soldadura inteligentes para la Industria 5.0. Nuestra oferta se completa con equipos de soldadura intuitivos para aplicaciones de soldadura manual, accesorios de soldadura de alta calidad y productos de protección eficaces para la seguridad de los usuarios. Como empresa global, ofrecemos un servicio regional a través de equipos locales que están a disposición de nuestros clientes en todo el mundo. Con nuestras tecnologías, marcamos tendencias y creamos conexiones entre metales, industrias y personas.

Para más información, por favor diríjase al:

Fronius España S.L.U., Laura González

Parque Empresarial La Carpetania, c/ Miguel Faraday 2, 28906, Getafe (Madrid)

Tel.: +34 91 649 60 40;

Fax: +34 91 649 60 44

Correo electrónico: gonzalez.laura@fronius.com

Por favor, envíe un ejemplar de prueba a nuestra agencia:

a1kommunikation Schweizer GmbH, Señora Kirsten Ludwig,

Oberdorfstraße 31/1, 70794 Filderstadt, Deutschland

Tel.: +49 711 9454161-20

Correo electrónico: kirsten.ludwig@a1kommunikation.de

¡Para leer otros artículos interesantes, visita nuestro [blog](#) y síguenos en [Facebook](#) ([froniusespana](#)), [LinkedIn](#) ([Fronius España](#)), [Instagram](#) ([froniusespana](#)) y [YouTube](#) ([Fronius Welding España](#))!